



よかひより

御所浦地区振興会便り 第11号
平成23年10月1日号

狙え！ ホールインワン ～グラウンドゴルフ大会～

7月22日(金)御所浦小学校グラウンドにおいて、地区振興会グラウンドゴルフ大会を開催しました。夏の暑い時期ということで、ナイト開催したところ30人ほどの参加者がありました。ほとんどの方が始めてということで、なかなか思うような方向にボールが行かないといったこともありましたが、終了後には参加者の方からもう一回したいといった話も聞かれました。最後に個人賞の表彰を行い和気あいあいとした雰囲気の中で終了しました。



▲ ホールインワンを狙って第1打！



▲ 入った？ 憐しい もうちょっと！

お知らせ

★ 第34回町民体育祭

第34回町民体育祭が下記の日程で開催されます。
地域の皆さんお誘いあわせのうえ参加・応援をお願いします
記

日 時：平成23年10月9日(日) 午前9時開会
場 所：御所浦小学校グラウンド



夏の夜空を華麗に彩る ～夏祭り・花火大会～



▲ 会場内の出店も行列が出来るほど大盛況でした



▲ 豪華景品 大当たり～

8月15日(月)毎年恒例の夏祭り・花火大会を開催しました。

当日は朝から大雨が降り警報まで出てる中、開催も危ぶまれましたが、地元地域の方やお盆に帰省され花火を楽しみにしている方々の熱意が通じたのか、夕方には雨も上がり行事内容を一部変更して開催することができました。

途中、通り雨が降るなどアクシデントもありましたが、花火の打上も無事に行われ、終了後は来場者から拍手が起り大変感動的な大会になりました。

その後、宝くじの抽選会やもち投げを行い盛況のうちに終了しました。



▲ 雨も上がり夏の夜空を華麗に彩った打上花火

夏祭り花火大会の開催にあたり、中心となって活動していただきました「第一校区青年団」、当日雨の中、会場整理や花火の火気警戒をしていただきました「消防団第一分団」「交通指導員」の方々大変お疲れ様でした。

この場を借りまして御礼申し上げます。

地域をキレイにしましよう ～青少年一日一汗運動～



▲ 最後のもち投げまで賑わいました



7月18日(月)海の日にあわせて青少年一日一汗運動が行われました。地域の方々が各地区の公園などの草刈やゴミ拾いを行い大変キレイになりました。曇りとはいえ夏の暑い日の中参加していただきました皆様大変お疲れ様でした。